

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Analyzing Indonesian Students' Google Classroom Acceptance During COVID-19 Outbreak:
Applying an Extended Unified Theory of Acceptance and Use of Technology Model
Nama Pengusul : Zulherman
Jumlah Penulis : 5 orang
Status Pengusul (Penulis ke-) : penulis pertama dan penulis korespondensi
Identitas Jurnal Ilmiah :
a. Nama Jurnal : European Journal of Educational Research
b. Nomor ISSN : 2165-8714
c. Vol. No. Bln. Thn : 10.4. Oktober.2021
d. Penerbit : Eurasian Society of Educational Research
e. Jumlah Halaman : 14

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat) :

Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Hasil uji turmin baik sekali (5%)
2	Linieritas	Topik yang di bahas terkait penggunaan aplikasi google classroom pembelajaran online serumpun dengan bidang yg di ampu peneliti

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)	4					3
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)	12					11
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)	12					11
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)	12					11
Total = (100%)	40					36

Kontribusi pengusul: $36 \times 60\% = 21.6$

Komentar/ Ulasan Peer Review :

Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji tentang analisis faktor pengguna aplikasi google classroom berdasarkan model UTAUT. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perilaku pengguna google classroom sangat dipengaruhi oleh aspek kemudahan, kebermanfaatan dan pengaruh sosial lingkungan.

Kelengkapan kesesuaian unsur	unsur dalam penelitian ini berdasarkan hasil studi terdahulu bahwa penggunaan aplikasi google Classroom meningkat selama pembelajaran di masa pandemi.
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	pembahasan dalam penelitian ini cukup rinci disertai dengan gambaran hasil analisis data dengan SEM PLS dimana terlihat hipotesis yang signifikan pada perilaku pengguna google Classroom
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	metode penelitian menggunakan metode survey dengan analisis menggunakan SEM PLS (non parametrik)
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Terbit di jurnal bereputasi terindeks Scopus Quartile 3 (Q3)

Tanggal Review, 29 Mei 2022

Penilai



Dr. Mohammad Salehudin

NIDN : 2025127501
Unit kerja : Universitas Islam Negeri Sultan Aji Muhammad Idris Samarinda
Bidang Ilmu : Teknologi dan Media Pembelajaran
Jabatan Akademik (KUM) : Lektor
Pendidikan Terakhir : Doktor